

## Euzet



**LIBÉRATION DU GARD.** En cet anniversaire de la libération du Gard, c'est au monument aux morts qui se trouve au rond-point route d'Alès qu'a eu lieu la cérémonie en hommage à toutes les victimes qui ont participé à cette libération, et plus particulièrement aux quatorze jeunes dont les noms sont inscrits sur la stèle et qui ont perdu la vie dans de terribles affrontements à l'endroit même où est érigé le monument. La cérémonie s'est déroulée en présence d'anciens combattants, d'élus et d'une petite assistance toujours fidèle. Claude Couderc président de L'Ufac a lu le discours d'usage avant le dépôt et a fait part de souhait que ce devoir de mémoire se perpétue.